
ПРОТОКОЛ № 32 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
1. О внесении изменений в решение Думы города от 26.10.2013 № 408-V ДГ  
«О дополнительных мерах социальной поддержки детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей, на 2014 – 2016 годы». 
2. О перспективах строительства общеобразовательных учреждений в городе. 
3. О состоянии дел по строительству мототрассы на острове Заячьем. 
4. О взаимодействии Администрации города с этническими и религиозными 
объединениями города. 
5. О поэтапном внедрении Всероссийского физкультурно-спортивного 
комплекса «Готов к труду и обороне» в городе Сургуте. 
6. Об итогах деятельности муниципального автономного учреждения 
дополнительного образования детей специализированной детско-юношеской 
спортивной школы олимпийского резерва «Олимп» и муниципального 
автономного образовательного учреждения дополнительного образования 
детей детского оздоровительно-образовательного центра плавания «Дельфин». 
 
г. Сургут 
17.03.2015 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по социальной политике, депутаты 
Думы города – 5: 
Макеев С.Ф. – по избирательному округу № 9 
Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 
Слепов М.Н. 
Рябчиков В.Н. 
Скоробогатов Э.Е. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 16 
по избирательному округу № 22 

депутаты Думы города – 7:   
Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2 
Леснова О.В. – по избирательному округу № 10 
Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 
Ярош И.В. 
Барсов Е.В. 
Пахотин Д.С. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 19 
по избирательному округу № 20 
по избирательному округу № 23 

Айсин Р.Р. – 
 

по избирательному округу № 24 

Список присутствующих прилагается 
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С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города                          
по социальной политике можно ознакомиться в аппарате Думы города 
 
Председательствующий: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя 

комитета 
 
I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 26.10.2013 № 408-V ДГ «О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ 
СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ-СИРОТ И ДЕТЕЙ, 
ОСТАВШИХСЯ БЕЗ ПОПЕЧЕНИЯ РОДИТЕЛЕЙ, ЛИЦ  
ИЗ ЧИСЛА ДЕТЕЙ-СИРОТ И ДЕТЕЙ, ОСТАВШИХСЯ  
БЕЗ ПОПЕЧЕНИЯ РОДИТЕЛЕЙ, НА 2014 – 2016 ГОДЫ» 

 
Докладывала Собко Е.А. – председатель комитета по опеке  
и попечительству Администрации города 
 
Проинформировала о мерах поддержки, которые 
предусматриваются в настоящее время. Обратила внимание, 
что проект решения вносился на рассмотрение Думы города  
в октябре 2014 года, но был исключён из повестки дня 
заседания в связи с замечаниями Контрольно-счётной палаты 
города, которые были отработаны в полном объёме. 
Проинформировала о том, что замечания аппарата Думы 
города отработаны, таблица поправок направлена. 
 
Вопросов к докладчику не поступило 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Доработать проект решения с учётом замечаний аппарата 

Думы города до депутатских слушаний. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Доработать проект решения Думы города «О внесении 

изменений в решение Думы города от 26.10.2013 № 408-V ДГ 
«О дополнительных мерах социальной поддержки детей-сирот 
и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа 
детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей,  
на 2014 – 2016 годы» с учётом замечаний аппарата Думы 
города до депутатских слушаний. 

 
II. СЛУШАЛИ: О ПЕРСПЕКТИВАХ СТРОИТЕЛЬСТВА 

ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ В ГОРОДЕ 
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 Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации  
города – главный архитектор 

 
 Проинформировал об основных объектах образования, 

планируемых к строительству на территории города, 
предпринимаемых шагах для решения проблемы и планируемом 
выкупе билдинг-садов. Пояснил, что для решения вопроса 
обеспеченности объектами образования в соответствии  
с действующими нормами в автономный округ направлено 
письмо о включении в программу дополнительно 10 школ 
(включено только 5 объектов).  

 
 В обсуждении вопросов о том, что принято решение  

о предоставлении без торгов земельного участка  
для строительства школы в мкр. 16А, об обеспеченности 
объектами образования мкр. 19, конкретных сроках по школе  
№ 38 и этапах по мкр. 20А приняли участие Рябчиков В.Н., 
Рябов С.В., Фокеев А.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Обратил внимание на информативность представленной 
таблицы: она достаточно объёмная, но отсутствует график 
производства работ. Обратился с просьбой предоставить график 
строительства объектов (это должен быть документ, 
подписанный руководством департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города, возможно, Главой 
города). 
 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
 Пояснил, что сроки могут быть понятны, когда инвестор 

получает разрешение на строительство, так как имеется проект 
производства работ (прикладывается ориентировочный график, 
который составляется инвестором). Отметил, что как вариант 
возможно предоставить данные графики, но имеются 
объективные рыночные факторы, которые могут влиять  
на изменение ситуации (например, колебания цен на рынке 
строительных материалов). Пояснил, что выкуп осуществляется 
тогда, когда объект завершён, механизм бюджетной 
безопасности заложен в самой программе. Город  



4 

не несёт нагрузки до заключения муниципального контракта, 
который заключается фактически по факту ввода объекта  
в эксплуатацию. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Пояснил, что документ необходим для того, чтобы было 
понимание проблемы и необходимости её решения. Если  
мы хотим двигаться в направлении строительства социальных 
объектов, необходимо понимать, с какой скоростью и куда 
происходит движение в настоящее время. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор  

 
 Уточнил, устроит ли информация об объектах, по которым 

имеются реальные проблемы. Пояснил, что основная масса 
земельных участков свободна, имеется 2 обременённых 
земельных участка (мкр. 5А, 20А). Возможно ежемесячно 
докладывать о ситуации по данным территориям совместно  
с представителями Администрации города, которые занимаются 
освобождением земельных участков и совместно обсуждать 
проблемы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Отметил, что предоставление такой информации вполне 
допустимо. Выразил пожелание, чтобы предоставляемая 
информация была более полной, не статичной. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Ежемесячно заслушивать информацию по обременённым 

земельным участкам (мкр. 5А, 20А).  
 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 

Пояснил, что данные вопросы заслушиваются ежемесячно, 
возможно при заслушивании в следующий раз озвученные 
вопросы выдвинуть на первый план. 
 
В обсуждении вопроса о проводимой работе по земельному 
участку в мкр. 24 (ул. Аэродромная), который является 
инвестиционно непривлекательным, приняли участие  
Ярош И.В., Фокеев А.А. 
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ВЫСТУПИЛА: Леснова О.В. – депутат Думы города 
 

 Обратилась с просьбой к следующим депутатским слушаниям 
дополнить имеющуюся таблицу информацией о том, какие 
конкретно объекты были сданы, их выкупная стоимость исходя 
из количества сданных мест для дошкольных, образовательных 
учреждений, по какой программе происходило финансирование 
и в какой период времени (за последний год). 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
 Пояснил, что: 
 1) выкуп объектов образования осуществляется в соответствии 

с действующей программой, стоимость 1 места определена 
программой развития образования ХМАО – Югры; 

  2) при 80 % готовности департамент совместно с инвестором 
направляет заявку на выкуп объекта, чтобы округ предусмотрел 
средства с определением выкупной стоимости (округ  
в зависимости от финансовой ситуации определяет процентное 
соотношение); 

 3) положения, предусмотренные программой, закреплены  
в представленной таблице; 

 4) сложно прогнозировать, какие по решению округа лимиты 
будут доведены на момент выкупа; 

 5) информация будет предоставлена для изучения  
в необходимом разрезе. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Информацию по вопросу принять к сведению. 
 2. Ежемесячно заслушивать вопрос о строительстве 

общеобразовательных учреждений (с учётом прозвучавших 
предложений). 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу  

«О перспективах строительства общеобразовательных 
учреждений в городе». 

 2. Ежемесячно заслушивать вопрос о строительстве 
общеобразовательных учреждений (с учётом прозвучавших 
предложений). 
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III. СЛУШАЛИ: О СОСТОЯНИИ ДЕЛ ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ МОТОТРАССЫ 
НА ОСТРОВЕ ЗАЯЧЬЕМ 

 
Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации  
города – главный архитектор 
 
Проинформировал о концепции проекта развития Центра 
технических видов спорта города Сургута, этапах 
строительства. Пояснил, что концепция была направлена  
на рассмотрение МКУ «УКС», по результатам рассмотрения 
проектной документации на рассматриваемый объект 
капитального строительства было определено, что для его 
реализации проектная документация (в большей степени 
являющаяся проектом концепцией Центра) не может быть 
использована, так как невозможно пройти экспертизу.  
В соответствии с новым генеральным планом под мототрассу 
был сформирован новый земельный участок, также 
необходимо под новую площадку выполнить дополнительные 
инженерно-геологические изыскания, отсутствовали 
мероприятия по выторфовке. 
Проинформировал о том, что: 
1) ориентировочная стоимость корректировки проекта 
составляет 7,5 млн. рублей (в данную сумму входит проект 
проезда к территории); 
2) по результатам совещания с представителями департамента 
культуры, молодёжной политики и спорта Администрации 
города можно сделать вывод, что предусмотренных средств 
недостаточно на реализацию проекта; 
3) на основании письма департамента финансов 
Администрации города в целях оптимизации расходов 
уменьшены лимиты бюджетных ассигнований на объект; 
4) нецелесообразно все предусмотренные средства 
использовать в 2015 году, необходимо привести в должное 
состояние проектную документацию и реализовывать проект  
в следующие бюджетные периоды. 
 
В обсуждении вопроса о том, что к объектам капитального 
строительства предъявляются определённые требования,  
о задачах на текущий год, взаимодействии между 
департаментами Администрации города, подъездных путях  
к объекту приняли участие Рябчиков В.Н., Макеев С.Ф., 
Фокеев А.А. 
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ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
 Пояснил, что к объектам капитального строительства 

предъявляются определённые требования, предусмотренные 
законодательством. Если речь идёт о временном объекте, то это 
не сфера департамента архитектуры и градостроительства 
Администрации города. 

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 

Проинформировал, что настаивает на том, чтобы в ближайшее 
время была сформирована компетентная рабочая группа (в том 
числе с участием тех, кто будет эксплуатировать объект)  
и рассмотреть вопрос с разных сторон. Необходимо приложить 
все усилия для того, чтобы освоить предусмотренные средства. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Думе города поставить вопрос на контроль и систематически 

его заслушивать. 
 

ВЫСТУПИЛ: Барсов Е.В. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение, что директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города манипулирует 
депутатами, ему было заранее известно, что закладываемых 
средств будет недостаточно. 
 
В обсуждении вопросов о том, на каком основании были 
заложены средства и земельном участке под прохождение 
подъездных путей приняли участие Барсов Е.В.,  
Рябчиков В.Н., Макеев С.Ф., Фокеев А.А., Пелевин А.Р., 
Грищенкова Г.Р. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Депутату Барсову Е.В. войти в состав рабочей группы. 
 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу. 
 2. Администрации города и депутатам – членам рабочей 

группы подготовить информацию о состоянии дел  
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по строительству мототрассы на острове Заячьем  
к следующему заседанию комитета (в апреле). 

 3. Ежемесячно заслушивать вопрос о состоянии дел  
по строительству мототрассы на острове Заячьем. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
 Проинформировал, что депутат Барсов Е.В. войдёт в состав 

рабочей группы. 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу «О состоянии 

дел по строительству мототрассы на острове Заячьем». 
 2. Администрации города и депутатам – членам рабочей 

группы подготовить информацию о состоянии дел  
по строительству мототрассы на острове Заячьем  
к следующему заседанию комитета (в апреле). 

 3. Ежемесячно заслушивать вопрос о состоянии дел  
по строительству мототрассы на острове Заячьем. 

 
IV. СЛУШАЛИ: О ВЗАИМОДЕЙСТВИИ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА  

С ЭТНИЧЕСКИМИ И РЕЛИГИОЗНЫМИ 
ОБЪЕДИНЕНИЯМИ ГОРОДА 

 
Докладывал Воробьев А.А. – начальник управления 
общественных связей Администрации города 
 
Проинформировал об аспектах, ставших важными (городская 
спартакиада национально-культурных объединений, проект 
«Этнонити»). Отметил, что по результатам социальных 
опросов можно сделать вывод о том, что состояние 
этноконфессиональных отношений в городе достаточно 
уравновешенно, межэтнических противоречий не наблюдается, 
однако потенциальный уровень конфликтности может иметь 
определённый латентный характер. Проинформировал об: 
1)  этноконфессиональном паспорте города; 
2) имеющихся проблемах: недостаточное количество 
площадей для поддержки национальных культур, 
недоступность и неактивность некоторых руководителей 
этнических общественных объединений, миграционная 
ситуация. 

 
В обсуждении вопроса о динамике улучшения статистических 
данных УМВД России по г. Сургуту в связи с положительными 
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результатами работы Администрации города приняли участие 
Леснова О.В., Воробьев А.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять к сведению информацию по вопросу. 
  
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу  

«О взаимодействии Администрации города с этническими  
и религиозными объединениями города». 

 
V. СЛУШАЛИ: О ПОЭТАПНОМ ВНЕДРЕНИИ ВСЕРОССИЙСКОГО 

ФИЗКУЛЬТУРНО-СПОРТИВНОГО КОМПЛЕКСА «ГОТОВ  
К ТРУДУ И ОБОРОНЕ» В ГОРОДЕ СУРГУТЕ 

 
Докладывал Ющенко М.В. – и.о. председателя комитета  
по физической культуре и спорту департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта Администрации города 
 
Проинформировал о целях, принципах реализации, структуре 
физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и 
обороне», этапах внедрения. Обратил внимание на то, что 
ожидается внесение изменений в действующее 
законодательство в части определения понятия комплекса 
ГТО, создания физкультурно-спортивных клубов, 
пропагандирующих комплекс ГТО и другие вопросы, 
касающиеся ГТО. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета  
 
 Выразил мнение, что смущает необходимость подготовки 

большого количества документов. 
 

Докладывала Томазова А.Н. – и.о. директора департамента 
образования Администрации города 
 
Проинформировала о конкретных примерах внедрения 
комплекса (на примере школ № 45, 38, 19). Отметила 
интересный опыт школы № 45, в которой при реализации 
физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду  
и обороне» были привлечены родители.  
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ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
 Отметил, что информация, представленная департаментами, 

была приведена в виде таблицы, в связи с чем у одного 
департамента имеется информация, у другого отсутствует. 
Уточнил как взаимодействуют структурные подразделения  
и порекомендовал в следующий раз более конкретно подойти  
к вопросу. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять к сведению информацию по вопросу. 
  
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу «О поэтапном 

внедрении Всероссийского физкультурно-спортивного 
комплекса «Готов к труду и обороне» в городе Сургуте». 

 
VI. СЛУШАЛИ: ОБ ИТОГАХ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

АВТОНОМНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ДЕТЕЙ СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОЙ 
ДЕТСКО-ЮНОШЕСКОЙ СПОРТИВНОЙ ШКОЛЫ 
ОЛИМПИЙСКОГО РЕЗЕРВА «ОЛИМП»  
И МУНИЦИПАЛЬНОГО АВТОНОМНОГО 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ДЕТЕЙ ДЕТСКОГО 
ОЗДОРОВИТЕЛЬНО-ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО ЦЕНТРА 
ПЛАВАНИЯ «ДЕЛЬФИН» 

 
Докладывал Емельянов В.В. – директор специализированной 
детско-юношеской спортивной школы олимпийского резерва 
«Олимп» 

 
Проинформировал о видах спорта, которые развиваются  
на базе учреждения, кадровом потенциале, проводимой 
оздоровительной компании. 
Озвучил проблемные моменты: 
1) на отделении тхэквондо отсутствует база; 
2) малое количестве путёвок, выделяемых в благоприятные 
районы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета  
 
 Обратил внимание на то, что при определённой разнице  

в количестве штатных единиц и финансировании в двух 
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учреждениях занимается примерно одинаковое количество 
детей. 

 
ВЫСТУПИЛ: Емельянов В.В. – директор специализированной детско-

юношеской спортивной школы олимпийского резерва 
«Олимп» 

 
 Пояснил, что основная деятельность МАОУ дополнительного 

образования «Центр плавания Дельфин» – развитие массового 
спорта (группы начальной подготовки, учебно-
тренировочные), то есть наполняемость групп больше, в 
отличие от групп спортивного совершенства и высшего 
мастерства. Чем выше уровень мастерства, тем меньше 
наполняемость групп. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города 
 
 Пояснила, что по составу работ и нагрузке учреждения 

совершенно разные и их нецелесообразно сравнивать. 
Техническое обслуживание зданий на уровне (в зависимости  
от объекта). 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Обратил внимание на то, что непонятно, в связи с чем  

на одного штатного сотрудника в среднем 8 спортсменов.  
Это требует детального рассмотрения и принятия мер. 
Наблюдается тенденция сокращения спортсменов, а штат 
увеличивается. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города 
 
Пояснила, что при разных видах спорта нагрузка на тренеров 
разная, что установлено законодательством. Финансирование 
не зависит от количества мастеров спорта, это массовый вид 
спорта и обучаются дети, не все дети будут мастерами спорта, 
но они должны получить оздоровительные услуги  
(в том числе и взрослые). 
 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Совместно с депутатом Рябовым С.В. посетить 

рассматриваемые учреждения. 
 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
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 Отметил, что отсутствует результат по мастерству, больше 
обслуживающего персонала, чем специализированных 
работников. 

 
Докладывал Лодырев И.Ю. – директор МАОУ 
дополнительного образования «Центр плавания Дельфин»  
 
Проинформировал о деятельности учреждения (охват детей, 
штатная численность, материально-техническая база, 
достижения, реализуемые образовательные программы).  
Озвучил проблемные моменты: 
1) острая необходимость в ремонте оборудования бассейна – 
3-х фильтров; 
2) недостаточное финансирование выездов детей для участия 
в соревнованиях различных уровней. 
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Выразил пожелание, чтобы посещение учреждений было 

продуктивным и было полное понимание, целесообразно дать 
исчерпывающую информацию, возможно в виде фотографии 
рабочего дня по каждому сотруднику. 

 
 Отметил, что необходимо подготовить перечень вопросов, 

прозвучавших на заседании комитета, и каким образом 
руководители учреждений могут на них ответить, чтобы 
вопросы были сняты. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 
 
 Проинформировал о том, что вопросы будут сформулированы 

в рабочем порядке. 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять к сведению информацию по вопросу. 
  
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 (принимается) 
 
РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу «Об итогах 

деятельности муниципального автономного учреждения 
дополнительного образования детей специализированной 
детско-юношеской спортивной школы олимпийского резерва 
«Олимп» и муниципального автономного образовательного 
учреждения дополнительного образования детей детского 
оздоровительно-образовательного центра плавания «Дельфин». 
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ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
 
 Отметил, что в соответствии с Положением об этике депутатов 

Думы города, утверждённым решением Думы города 
от 28.06.2007 № 229-IV ДГ, депутат, выступая в средствах 
массовой информации, на собраниях и митингах, делая 
различные публичные заявления, комментируя деятельность 
органов государственной власти, органов местного 
самоуправления, иных государственных органов, организаций, 
а также должностных лиц, должен использовать только 
достоверные сведения. Выступления депутата должны быть 
корректными и не должны порочить деловую репутацию 
соответствующих органов и организаций, честь, достоинство  
и деловую репутацию соответствующих должностных лиц.  
В случае умышленного или неосторожного употребления  
в публичных выступлениях и заявлениях недостоверных 
фактов, а также унижения чести, достоинства и деловой 
репутации указанных органов, организаций и лиц депутат 
публично признает некорректность своих высказываний  
и приносит извинения. 

 Обратил внимание, что высказывания депутата Барсова Е.В. 
подпадают под действие Положения. Призвал всех вести себя 
более корректно, апеллировать достоверной информацией  
и конкретными фактами. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города 
 
 Принесла извинения за некорректное поведение депутата 

Барсова Е.В. 
 
 
 
Заместитель председателя комитета      В.Н. Рябчиков 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по подготовке 
и оформлению документов               Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Таран Л.Р.



Список 
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 

по социальной политике 17.03.2015 
 

От Администрации города:  
1.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
2.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства – главный архитектор  
3.  Усов А.В.  – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства    
4.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства    
5.  Мокринская И.А.  – начальник отдела инженерного обеспечения 

управления комплексного развития города  
и строительства инженерной инфраструктуры 
департамента архитектуры  
и градостроительства 

6.  Собко Е.А. – председатель комитета по опеке  
и попечительству 

7.  Полякова Е.А. – начальник отдела устройства 
несовершеннолетних, оставшихся  
без попечения родителей, комитета по опеке  
и попечительству 

8.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта 

9.  Шалкевич И.В. – председатель комитета молодёжной политики 
департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта 

10.  Ющенко М.В. – и.о. председателя комитета по физической 
культуре и спорту департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта 

11.  Гриховодова Е.В. – начальник отдела организации физической 
культуры и занятий спортом комитета  
по физической культуре и спорту 
департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта 

12.  Томазова А.Н. – и.о. директора департамента образования  
13.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 
департамента образования 

14.  Биргулиева Ф.Г.  – начальник отдела эксплуатации и обеспечения 
безопасности департамента образования 

15.  Воробьев А.А. – начальник управления общественных связей 
16.  Антропова Н.И. – начальник отдела организации общественных 

связей управления общественных связей 
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17.  Маркин Д.А. – помощник Главы города  
18.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От Контрольно-счётной палаты города Сургута: 
19.  Володина И.И. – Председатель  
От прокуратуры города:  
20.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города 
От предприятий: 
21.  Емельянов В.В. – директор МАУ ДОД специализированной 

детско-юношеской спортивной школы 
олимпийского резерва «Олимп» 

22.  Тофан М.П. – старший инструктор-методист МАУ ДОД 
специализированной детско-юношеской 
спортивной школы олимпийского резерва 
«Олимп» 

23.  Лодырев И.Ю. – директор МАУ ОУДОД детского 
оздоровительно-образовательного центра 
плавания «Дельфин» 

24.  Яковлева Н.В. – заместитель директора МАУ ОУДОД 
детского оздоровительно-образовательного 
центра плавания «Дельфин» 

25.  Фурсов А.В. – начальник управления научно-
исследовательских работ Сур ГПУ 

26.  Клышко С.П.  – директор МБУ «Центр специальной 
подготовки «Сибирский легион» 

27.  Инин А.В. – директор МКУ «УКС» 
28.  Смычкова Т.И. – начальник проектного отдела МКУ «УКС» 
От помощников депутатов Думы города: 
29.  Васильев М.А. – помощник депутата Рябчикова В.Н. 
30.  Рашевская А.Г. – помощник депутата Рябова С.В. 
От аппарата Думы города: 
31.  Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
32.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
33.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

34.  Агапитова Т.А. – главный специалист юридического отдела  
35.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 
36.  Таран Л.Р. – ведущий специалист службы по подготовке  

и оформлению документов 
37.  Гречухина А.В.  начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
38.  Савинкова Ю.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 
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От жителей города: 
39.  Глинских С.Е.   
От СМИ:  
40.  Подлесной Д.С. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
41.  Шаркунов В.В. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
42.  Потапова Л.С. – телеоператор ООО «Общественное 

телевидение Югры» 
43.  Канашина А.С. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 
44.  Лаврентьев Е.О. – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 
45.  Стрельцов А.Г. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
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